

En México destacan atención de gobierno cubano a afectados por Irma



La Habana, 11 sep (RHC) El diario La Jornada, de México, destacó este lunes 11 de septiembre las declaraciones del General de Ejército, Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, de que el gobierno atenderá a las familias afectadas por el huracán Irma a su paso por la mayor isla del Caribe.

La publicación subraya que el dirigente afirmó que la Revolución no dejará a nadie desamparado y desde ya se adoptan las medidas para que ninguna familia cubana quede abandonada a su suerte.

Reseña el diario que Raúl Castro afirmó que el huracán golpeó el país por más de 72 horas y dejó afectaciones al turismo "que se esperan reparar antes del comienzo de la temporada alta, y ya existen los recursos humanos y materiales para lograrlo".

La Jornada da cuenta, además, de que la televisión cubana reportó 10 personas fallecieron como consecuencia del fenómeno hidrometeorológico en las provincias de La Habana, Matanzas,

Camagüey y Ciego de Ávila.

Igualmente hace un resumen de los destrozos ocasionados por Irma, principalmente en todo el norte de Cuba, destaca las medidas de seguridad implementadas, la evacuación de más de un millón de personas y el inicio de la recuperación en todo el país.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141076-en-mexico-destacan-atencion-de-gobierno-cubano-a-afectados-por-irma>



Radio Habana Cuba